



El Tribunal Supremo confirma que la actuación de France Telecom por la aplicación de precios excesivos en SMS y MMS es constitutiva de multa

Tribunal Supremo Contencioso Administrativo 22/05/2015

Imposición de multa de 29,9 millones de euros a France Telecom por prácticas restrictivas de la competencia

El 31 de octubre de 2013 fue dictada sentencia por la Sala de lo Contencioso Administrativo de la Audiencia Nacional, que imponía una multa de 29,9 millones de euros a France Telecom (Orange) por prácticas restrictivas de la competencia, que a su vez confirmaba la actuación de Comisión Nacional de Defensa de la Competencia (CNC) cuando en diciembre de 2012 sancionó a ésta, y compañías rivales como Vodafone y Telefónica, por la aplicación de precios excesivos en los servicios mayoristas de mensajes cortos SMS y MMS en el mercado de telefonía móvil en España.

Ante la Audiencia Nacional, y reiterado en el recurso de casación interpuesto, France Telecom sostuvo en la instancia, que la resolución recurrida vulneraba el requisito de culpabilidad garantizado en los artículos 25 y 24.2 de la Constitución Española, por imponerle la sanc

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |